





“Аромат это
влечение”

*“Smell is
Attraction”*

О нас

Arcadia с 2015 года является компанией специализирующаяся на производстве ароматов и вкусов, которые широко используются в пищевой промышленности, парфюмерии, средств личной гигиены, промышленных и бытовых чистящих секторов. В течение короткого времени Arcadia стал одним из самых динамичных и влиятельных имен в данной деятельности - непрерывно работая над инновациями в парфюмерном и вкусовом производстве. Компания успешно обслуживает клиентов как на локальном, так и на международном уровне.

В дополнение к своей опытной команде, богатой коллекцией и современной инфраструктурой, Arcadia продолжает смешивать самые свежие кусочки природы, и прилагает активные усилия по новым исследованиям, чтобы удовлетворить потребности к воображаемым ароматов и вкусов, и привести вас к новым пределам успеха.

Biography

Arcadia is a company specializing in the production of fragrance and flavours, which have been widely used in the food industry, perfume, personal care, industrial and household cleaning sectors since 2015. Powered by continuous innovations in the fragrance and flavour industry, Arcadia has emerged as one of the most dynamic and influential names in the industry and successfully serves many customers both locally and internationally in a short time.

In addition to its experienced team, rich library and modern infrastructure, Arcadia continues to prepare the freshest recipes in favor of its customers, in a way to fulfill their needs regarding the fragrances and flavours they dream of, with a strong learning effort that will bring it to new limits of success.

Наши принципы

Благодаря сбалансированному сочетанию творчества, технических знаний и современной науки мы стремимся к новым обоняниям и вкусам с помощью артистических ингредиентов.

Мы по-новому интерпретируем природу, чтобы представить наше видение вкуса и запаха, используя как биологические технологии, так и новые современные молекулы для обогащения нашей коллекции ароматов и вкусов.

Our Philosophy

With a balanced mix of creativity, technical expertise and modern science, we work to satisfy the sense of smell and taste with artistic ingredients. We reinterpret nature to present our vision of taste and smell, using both biological technologies and new modern molecules to enrich our Fragrance and Flavour library.

“Аромат это
впечатление”

*“Smell is
Impression”*





“Вкус и аромат
это чувство”

*“Taste and Smell
is Emotion”*

Продукция

Мы поставляем самую качественную в мире ароматическую химию и натуральные эфирные масла от хорошо зарекомендовавших себя известных поставщиков. После выстраивания этих компонентов в соответствии с нашей технической архитектурой мы производим необходимые вкусовые и ароматические продукты и предлагаем их нашим клиентам без ущерба для качества.

Products

We supply the world's highest quality aromatic chemicals and natural essential oils from well-established and well-known suppliers. After shaping these components with our technical architecture, we produce essence and aroma products and offer them to our customers without sacrificing quality.

Эссенции

Наша коллекция ароматов состоит из тысячи проверенных отечественных и международных рецептов, созданных после тщательного анализа традиционных линий, а также новых тенденций и рыночных наблюдений. Мы постоянно работаем над требованиями клиентов, чтобы создавать ароматы в соответствии с конкретными требованиями для следующих продуктов.

Парфюмерия / Одеколоны	Кремы и лосьоны	Моющее средство
Освежители спреи / Ароматические благоухание	Дезодоранты	Смягчитель Ткани
Гель для душа и средства для купания	Влажные Салфетки	Ароматические палочки
Шампуни и кондиционеры	Гигиеническая пудра / Свечи	Товары для ухода за домашними животными
Уход за волосами и укладка	Твердое и Жидкое Мыло	

Essence

Our fragrance library consists of thousands of proven local and international fragrance formulations created after careful analysis of traditional lines as well as new trends and market observations. We are constantly working on customer demands to create fragrances according to specific requirements in the following product applications.

Perfumes & Cologne	Creams and Lotions	Detergent
Room Sprays & Ambient Fragrances	Deodorants	Fabric Softeners
Spa & Bath Products	Wet Wipes	Incense Sticks
Shampoos and Conditioners	Talcum Powder & Candles	Pet Care Products
Hair Care & Styling	Solid & Liquid Soap	

“аромат это страсть”

“Smell is Passion”



Natural, Organic, Non Allergen



Non GMO, Halal, Peanut Free

Ароматизаторы

Наша коллекция ароматизаторов состоит из тысяч проверенных отечественных и международных вкусовых рецептур, которые обеспечивают правильный баланс и гармонию между ингредиентами для производства самых вкусных продуктов с устойчивым качеством.

Применение Ароматизаторов

Напитки	Супы / Готовые Блюда	Бульон
Молочные продукты / Мороженое	Соусы И Начинки	Специи
Лекарства и средства по уходу за полостью рта	Варенье / Мармелад / Консервы	Корм для Домашних Животных
Кондитерские и хлебобулочные изделия	Дрожжи	Табачные Изделия
Жвачки / Кондитерские изделия	Мясные продукты	

Flavour

Our aroma library consists of thousands of proven local and international flavor formulations that provide the right balance and harmony between ingredients to produce the most delicious products with sustainable quality.

Flavour Applications

Beverages	Soups & Ready Meals	Bouillon
Dairy Products & Ice Cream	Sauces & Fillings	Spices
Medication and Oral Care Products	Jam / Marmalades / Canned Food	Pet Food
Pastry and Bakery Products	Yeasts	Tobacco Products
Gum & Confectionery	Meat Products	

Прикладные Лаборатории

В центре наших инициатив по развитию находятся наши прикладные эксперты, которые отвечают за реализацию видения наших клиентов. Благодаря тщательным проверкам, испытаниям и другим параметрам специалисты нашей прикладной лаборатории гарантируют оптимальный заводской уровень для всей продукции.

Также мы предоставляем нашим клиентам консультационные услуги по таким вопросам, как разработка продукта, создание новых рецептов, обзор и исследование, создание различных вкусовых и ароматических основ, постоянство, цветовые тесты и совместимость.

Application Laboratories

At the center of our development initiatives, our application experts who are responsible for realizing the vision of our customers are among our most important values. Thanks to rigorous verification processes, tests and other parameters, our application laboratory experts guarantee optimum factory levels of all products.

Here, we provide boutique consultancy services to our customers on issues such as product development, creating new formulations, reviewing, researching, creating different taste and scent base, permanence tests and enhancement, color tests and compatibility.





Контроль качества

Наша самая большая забота это безопасность наших продуктов и сотрудников. С этой целью мы полностью гарантируем, что вся наша продукция соответствует индивидуальным требованиям каждого клиента, а также в соответствии с требованиями международных организаций по безопасности и стандартов, таких как IFRA.

Безопасность, Производство, Поставка, Доставка – это основные элементы, которыми мы управляем, а отдел качества обеспечивает все соответствие, последовательность и стандартизацию от поставки сырья и производственных процессов до окончательной доставки. На каждом из этих этапов материалы проходят контроль в режиме реального времени, проверку образцов и все необходимые протоколы качества для обеспечения безошибочного производства.

Quality Control

The safety of our products and employees is our biggest concern. Our Quality Control Department is responsible for overseeing these regulations and practices, as well as monitoring the certification, formulation and all required documentation for global excellence. To this end, we are completely confident that all our products adhere to the specific requirements of each client, adhering to the recommendations of international safe organizations such as IFRA and the strictest safe regulations.

Safety, Production, Supply, Delivery are the basic elements managed by us, and the Quality Department ensures all conformity, consistency and standardization from raw material supply and production processes to final delivery. In each of these stages, materials are passed through real-time controls, sample checks and all necessary quality protocols to ensure error-free production.

Непрерывное совершенствование

Мы всегда стремимся к лучшему. Наше отличие в отрасли, благодаря постоянной направленности нашей энергии к важным исследованиям и разработкам. Наша цель превзойти ожидания всех наших клиентов, включая нас самих, путем разработки инновационных процессов, формул и смесей в наших лабораториях.

Continuous Improvement

We are always in search of doing better. Our aim is always to exceed the expectations of ourselves and our customers by dedicating our energy to significant research, and by developing innovative processes, formulas and mixtures in our laboratories.





сертификаты

Arcadia предлагает производство аромата и вкуса под контролем на каждом этапе с его опытной командой, современным оборудованием и производственным предприятием, созданным в соответствии с международными нормами в рамках систем контроля устойчивого качества ISO и GMP

Certificates

Arcadia offers Flavor and Fragrance production under control at every stage with its experienced team, modern equipment and a production facility established in accordance with international norms within the scope of sustainable quality ISO and GMP inspection systems.